

古井の川通信

思いやる子 考える子 がんばる子

学校便り

4月

出部小学校

R7.4.10

令和7年度のスタート

校庭の花壇の花々や木々の緑がまぶしい季節になってきました。

令和7年度の出部小学校は、4月10日の入学式で76人の新1年生を迎え、全校児童386人でスタートしました。本年度も、教育目標に「ふるさと出部を愛し、出部魂を抱きながら、主体的に学び、心身共に健全な児童を地域とともに育成する」を掲げ、「知」「徳」「体」の調和のとれた子どもの育成を目指してまいります。そこで、普段の授業だけでなく、行事など様々な活動等においても、いつも子どもたちの瞳が輝き続け、一人一人が健やかに成長するよう、絶えず評価と改善を加えながら教育活動の充実を図っていくことにしております。

今年度、入学した1年生は久しぶりの3学級です。また、特別支援学級も増学級ということで、学校の規模が大きくなり、指導体制も充実した体制へと人事異動が行われました。

出部小学校は今まで以上に地域とともにある学校として、保護者や地域住民の学校運営への参画や連携を進め、地域に開かれ、地域に支えられた学校づくりを行いたいと考えています。

毎朝、通学路では多くの地域の皆様方や保護者の方に子どもの登校の様子を見守っていただいています。改めて、保護者や地域の皆様方の学校に対する期待の大きさを重く受けとめるとともに、全職員一丸となって、子どもたちが「通いたい出部小学校」、保護者が「我が子を通わせたい出部小学校」、地域の皆様が「自慢の出部小学校」を目指してまいりたいという思いを強くしました。

今年度も、出部小学校のために職員一同精一杯取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようどうぞよろしくお願い申し上げます。

保護者や地域の皆様方には、ご心配なことやお気付きのことなどがありましたら、遠慮なくお問い合わせくださいますようよろしくお願いいたします。



<お願い>

学校便りや学年通信などで、児童の活動の写真を掲載したり、井原放送等で撮影した活動の様子を放映したりすることがあります。そこで、お子さんの写真の掲載や撮影の放送を希望されない方は、連絡帳や電話等で、その旨を担任まで4月中にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

